



Kerstin Stadler nahm die Spende von Lutz Menzel entgegen

16.01.2026 00:00 CET

## Gemeinsame Spendenaktion aus Etzdorf unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Die Familie Lutz Menzel, die Etzdorfer Weihnachtsfreunde sowie die Etzdorfer Männertagsrunde engagieren sich seit vielen Jahren gemeinsam für einen guten Zweck. In diesem Jahr entschieden sie sich, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Am 15. Januar überbrachte Lutz Menzel stellvertretend für alle Beteiligten die gesammelte Spende in Höhe von 1.166 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Die Übergabe war verbunden mit herzlichen Neujahrswünschen und viel Zuspruch für die Arbeit im Haus.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten für die Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen. Das Engagement trägt dazu bei, schwerstkranke Kinder und ihre Familien weiterhin verlässlich zu begleiten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325